



Récord total en pasajeros y operaciones

## El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra en julio el mes de mayor tráfico de su historia

- Más de 2,8 millones de viajeros se desplazaron en 19.814 vuelos, lo que arroja incrementos porcentuales por encima del 7%
- Las conexiones internacionales movieron el mes pasado 2.385.851 personas mientras que la cifra de viajeros dentro de nuestras fronteras se elevó a 478.814
- En los primeros siete meses de 2025, la infraestructura ha gestionado 15.261.324 usuarios (+7,8%) y 107.248 aterrizajes y despegues (8,1%)

12 de agosto de 2025

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha contabilizado en julio 2.866.642 pasajeros y 19.814 vuelos, unas cifras récord que lo aupán como el mes de mayor tráfico de su historia tanto en número de pasajeros como en volumen de operaciones.

Los casi 2,9 millones de viajeros que transitaron por las instalaciones en julio superaron en un 7,8% los registros en las mismas fechas de 2024. También los más de 19.800 aterrizajes y despegues llevan emparejados incrementos porcentuales similares; concretamente, el aeropuerto gestionó un 7,7% más de movimientos que en julio del año pasado.

Esta progresión obedeció al dinamismo que han mostrado tanto el tráfico nacional como el internacional, ambos con crecimientos relevantes.

El grueso de los usuarios contabilizados se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 2.864.665. De ellos, 478.814 se desplazaron en vuelos domésticos, con origen o destino en alguna ciudad española (+11,9%), mientras que 2.385.851 optaron por conexiones con el extranjero (+7,3%).

Respecto al tráfico internacional, los mercados con mayor demanda en términos absolutos fueron el británico (676.296 pasajeros) y, con algo más de distancia, el alemán (204.219), el holandés (162.377), el francés (160.610) y el irlandés (139.482) y el italiano (135.882).



# Nota de prensa

En cuanto al repunte en las operaciones, de los 19.814 movimientos de aeronaves totales atendidos el mes pasado, 19.470 se correspondieron con conexiones comerciales: 4.038 nacionales (+12,7%) y 15.432 internacionales (+7,2%).

Las jornadas de mayor intensidad se experimentaron dos domingos diferentes. El 13 de julio, el aeropuerto batió el récord de operaciones al gestionar 689 movimientos en un único día, entre llegadas y salidas, mientras que la punta de pasajeros diarios se alcanzó el 27 con 98.949 viajeros totales al día.

## Tráfico en los siete primeros meses del año

El buen comportamiento del tráfico el mes pasado favorece el balance en lo que va de 2025. Entre enero y julio, 15.261.324 personas se desplazaron en 107.248 vuelos en la infraestructura malagueña, lo que se traduce en incrementos del 7,8% de usuarios y del 8,1% de movimientos en comparación con el mismo periodo de 2024.

De los 15.236.094 usuarios que optaron por conexiones comerciales en los siete primeros meses del año, 2.545.075 tenían origen o destino dentro de nuestras fronteras (+4,1%) y 12.691.019 (+8,7%), en el extranjero.

En las mismas fechas, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol gestionó 105.309 aterrizajes y despegues comerciales, un 8,1% más en comparación con el volumen de operaciones del mismo periodo de 2025.

## Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de julio de 2025 con 38.474.698 pasajeros, un 2,7% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 319.591 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 130.508 toneladas de mercancía, un 10,1% más que el año pasado.